

## HELLWEG: Großer Andrang bei der Neueröffnung

■ Ende 2012 eröffnete der HELLWEG Bau- und Gartenmarkt in Essen-Frillendorf. Auf über 10.000 qm Verkaufsfläche bietet die neue Niederlassung mehr als 60.000 Artikel rund ums Bauen, Renovieren und Gestalten in Wohnung, Haus und Garten. Viele Kunden nutzen den Eröffnungstag, um sich mit der ganzen Familie vom bunten Rahmenprogramm überraschen zu lassen.

Filial-Geschäftsleiter Jakob Sommer und sein rund 50-köpfiges Team freuten sich sehr über die gelungene Eröffnung. „So viele Besucher und den ganzen Tag tolle Stimmung – es hätte nicht besser laufen können. Dafür bedanken wir uns bei unseren Kunden“, strahlt Jakob Sommer.

Der erste HELLWEG-Baumarkt wurde 1971 am Brackeler Hellweg in Dortmund eröffnet. HELLWEG be-



Filialgeschäftsführer Jakob Sommer, sein Stellvertreter Jürgen Müller und Nicole Bolle, Pressesprecherin des Unternehmens.

Foto: Hellweg

schäftigt heute rund 4.000 Mitarbeiter, davon 10 Prozent Auszubildende, an 90 Standorten in Deutschland und Österreich.

[www.hellweg.de](http://www.hellweg.de)